
PUBI,IQUE FRANCAISE

ARTEMENT DU GARD

au Conseil Municipal : l9
- En exercice : 19

- Présents : 14
- Représentés : 3
- Absent excusé : 2

Date de la convocatíon :

9 Juin2022

Date d'affichaqe
2l Jrn2022

Obiet de la délibér¡tion :

I. URBAITISME: Délibération de
princioe sur le Proiet d'Amén¡sement
elobsl de la communc ré¡lisé cn
n¡rten¡riat rvec I'Asence d'Urbanisme
Rhônc Avienon Vrucluse (AURAVL
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YBÆIM

EXTRAIT DU REGISTRE DES DELIBERATIONS
DU CONSEIL MUNICIPAL

DE LA COMMUNE DE SAZE

Séance du l6 Juin 2022

L'an deux mille vingt-deux, le seize du mois de Juin à 19h00, le
Conseil Municipal de cette Commune, régulièrement convoqué,
s'est réuni au nombre prescrit par la loi, dans le lieu habituel de
ses séances, sous la présidence de Monsieur Yvan
BOLIRELLY, Maire de SAZE.

Présents : Yvan BOURELLY, Maire, Jacqueline
TOURANCHE, Philippe MASSIAS, Agnès PAYAN, Gilles
COLLIOUD-MARICHALLOT, Stéphanie VAS SAS, Adjoints
au Maire, Grégory TESTUD, Didier OLIVERA, Stéphanie
BERNARD, Jocelyne Ð(POSITO, Emilie BECK, Xabi
CLAVERIE, Sarah ROUVIERE, Olivier zuVIERE, Conseillers
Municipaux.

Absents avant donné déléeation de vote: Françoise
LAUTIER à Grégory TESTUD, Pascal CARREZ à Yvan
BOURELLY, Guillaume DELORME à Yvan BOURELLY.
Absent¡ excusá : Dominique ROGER, Béatrice FAUX.
Secrétaire de Séance : Didier OLIVERA.

Monsieur le Maire explique aux conseillers municipaux présents que suite à la présentation que
I'Agence d'Urbanisme Rhône Avignon Vaucluse (AURAV) vient d'effectuer en préambule du Conseil
Municipal relative au projet d'aménagement global de la commune pour les années à venir, il est
souhaitable d'en valider les principes.

Ce travail collaboratif entre élus et techniciens est important car il anticipe le devenir de notre
territoire, ses besoins, ses attentes. Il est systémique.

L'intelention de I'AURAV s'est faite par le biais par d'une prise en charge du Grand Avignon.

Saze est la première des communes de notre intercommunalité du Grand Avignon, à réaliser ce type
d'approche dynamique qui intègre notre projet politique de mandature, mais aussi les projets des autres
acteurs privés et publics, à differentes échelles de territoire.

Il donne modestement une vision globale, tenant compte des grands changements en cours. Mais aussi
des projets intercommunaux. Il se caractérise par des actions très concrètes, qu'ils nous semblent
importants de planifier dans la mandature et au-delà, sous forrne d'actions.

Il se répartit en trois axes principaux :

- La transÍtion dans les risques, car les changements en cours nous imposent d'être responsables vis-
a-vis des générations futures, et de protéger nos concitoyens des risques climatiques (inondation,
incendie de forêt, ...). La résilience territoriale s'impose à nous.

- L'amélioration du cadre de vie, qui regroupe l'ensemble des actions pour embellir notre quotidien
et I'améliorer.

- Le développement économique, qui structure I'animation sociale et économique.

Définir les grands projets d'un territoire c'est aussi programmer nos dépenses futures en termes
d'investissement et de fonctionnement. C'est donner à nos contributeurs une perspective de nos
demandes de subvention à moyen et long terme.
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C'est expliquer aux habitants une démarche globale. C'est informer les collectivités voisines de nos
projets pour mutualiser ensemble des liaisons, être coopératif et solidaire.

Ce projet communal n'est pas fÌgé, et évoluera au fil du temps.

Tous ces élérnents sont détaillés dans la synthèse de nos travaux résultant de I'atelier de travail du
26 mars 2022 joint à la présente délibération.

Le Conseil Municipal, Monsieur le Maire entendu, décide, à I'unanimité, de valider les principes
d'élaboration du projet d'amøragernent global de la commune joint.

Pour extrait,
Au registre

Monsieur le *
Y. BOU
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FRANCAISE

TEMENTDU GARD

- Afférents au Conseil Municipal : 19

- En exercice : 19

- Présents : 14
- Représentés : 3
- Absent¡excusé¡: 2

Date de la couyocation :
9 Juin2022

Date d'affichase
2l Juin2022

Obict de l¡ délibération :

II. FINANCES: Subvention
évènementielle à I'association Saze
Art et Culture pour le festival à Saze.
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EXTRAIT DU R.EGISTRE DES DELIBERATIONS
DU CONSEIL MUNICIPAL

DE LA COMMI.JNE DE SAZE

Séancedu l6Juin2022

L'an deux mille vingt-deux, le seize du mois de Juin à 19h00, le
Conseil Municipal de cette Commune, régulièrement convoqué,
s'est réuni au nombre prescrit par la loi, dans le lieu habituel de
ses séances, sous la présidence de Monsieur Yvan
BOURELLY, Maire de SAZE.

Présents : Yvan BOURELLY, Maire, Jacqueline
TOURANCHE, Philippe MASSIAS, Agnès PAYAN, Gilles
COLLIOUD-MARICHALLOT, Stéphanie VASSAS, Adjoints
au Maire, Grégory TESTIID, Didier OLIVERA, Stéphanie
BERNARD, Jocelyne EXPOSITO, Emilie BECK, Xabi
CLAVERIE, Sarah ROUVIERE, Olivier RIVIERE, Conseillers
Municipaux.

Absents avant donné déléeation de vote: Françoise
LAUTIER à Grégory TESTUD, Pascal CARREZ à Yvan
BOURELLY, Guillaume DELORME à Yvan BOURELLY.
Absenû excu sé,r: Dominique ROGER, Béatrice FA{.IX.
Secrétaire de Séance : Didier OLIVERA.

Monsieur le Maire rappelle aux conseillers municipaux présents que des subventions évènementielles
aux associations ont été attribuées lors du dernier conseil municipal.

L'association Saze Art et Culture, qui a la gestion de I'organisation du festival à Saze qui se déroulera
en les 2,3 et 4 Juillet 2û22, sollicite une subvention évènementielle pour cette occasion à hauteur de
I 000€.

L'assemblée délibérante est donc invitée à se prononcer sur cette demande.

Il est entendu que cette subvention exceptionnelle est conditionnée par la réalisation de l'évènement et
qu'en cas d'annulation, le remboursement de la subvention serait demandé.

Le Conseil Municipal, Monsieur le Maire entendu, délibère et décide, à I'unanimité, d'accorder la
subvention sollicitée.

Pour extrait, copie certifiée conforme,
Au registre sont les

Monsieur le
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REPI.JBLIQUE FRANCAISE

ARTEMENT DU GARD

au Conseil Municipal : 19
- En exercice : 19
- Présents : 14
- Représentés : 3
- Absent excusé : 2

Date de la convocation :
9íuin2022

Date dn¡ffichase
2l [uin2022

Obiet de Ia délibérstion :

III. Redevance dtoccunation du
domaine oublÍc communal oar leÊ

ouvrages des réseaux publics de
transport et de distribution
d'éIectricité.
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EXTRATT DU REGISTRE DES DELIBERATIONS
DU CONSEIL MUNICIPAL

DE LA COMMTJNE DE SAZE

Séance du 16 Juin2022

L'an deux mílle vingt-deux, le seize du mois de Juin à 19h00, le
Conseil Municipal de cette Commune, régulièrement convoqué,
s'est réuni au nombre prescrit par la loi, dans le lieu habituel de
ses séances, sous la présidence de Monsieur Yvan
BOURELLY, Maire de SAZE.

Présents : Yvan BOURELLY, Maire, Jacqueline
TOURANCHE, Philippe MASSIAS, Agnès PAYAN, Gilles
COLLIOUD-MARICHALLOT, Stéphanie VASSAS, Adjoints
au Maire, Grégory TESTUD, Didier OLIVERA, Stéphanie
BERNARD, Jocelyne EXPOSITO, Emilie BECK, Xabi
CLAVERIE, Sarah ROWIERE, Olivier RIVIERE, Conseillers
Municípaux.

Absents avan! donné délée¡tÍon de vote: Françoise
LAUTIER à Grégory TESTUD, Pascal CARREZ à Yvan
BOURELLY, Guillaume DELORME à Yvan BOURELLY.
Absents excusés : Dominique ROGER, Béatrice FAUX.
Secrétaire de Sé¡nce : Didier OLIVERA.

Monsieur le Maire expose que le montant de la redevance pour occupation du domaine public de la
commune par les ouvrages des réseaux publics de transport et de distribution d'électricité n'avait pas
été actualisé depuis un décret du27 janvier 1956. L'action collective des autorités organisatrices de
la distribution publique d'électricité a permis la revalorisation de cette redevance.

Monsieur le Maire donne connaissance au Conseil Municipal du décret n"2022-409 du26 mars 2002
portant modification des redevances pour occupation du domaine public par les ouvrages des réseaux
de transport et de distribution d'électricité dont les dispositions sont aujourd'hui codifiées aux articles
R.2333-105 et suivants du Code Général des collectivités territoriales.

Il propose au Conseil :

De calculer la redevance en prenant le seuil de la population totale de la commune issu du
recensement en vigueur au l"' janvier 2022.
De fixer le montant de la redevance pour occupation du domaine public au taux maximum
préw selon la règle de valorisation définie par les articles du Code Général des Collectivités
Territoriales visés ci-dessus et de I'indication du ministère de l'écologie, du développement
durable, des transports et du logement ayant décidé de publier les indices et index BTP sous
forme d'avis au journal offrciel de la République Française, soit un taux de revalorisation de
44,58yo applicable à la formule de calcul issu du décret précité.

Le Conseil municipal, entendu cet exposé et après en avoir délibéré, à I'unanimité :

ADOPTE la proposition qui lui est faite concernant la redevance d'occupation du domaine
public par les ouvrages des réseaux publics de transporl et de distribution d'électricité.

Pour extrait, copie
Au registre so

Monsi
Y. BOUR Y
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BLIQUtr FRANCAISE

ARTEMENT DU GARD

Nombre de membres :

- Afferents au Conseil Municipal : 19

- En exercice: 19

- Présents: 14

- Représentés : 3
- Absents excusés : 2

Date de la convocation :
9 Juin2A22

D¡te d'affïchaqe
2l luin2ü22

IV. ADMINISTRATION
GENERALE: Contrat de bail avec
la société Phoenix France
Infrastructures nour I'installation
d'une station radioélectrique à
destination d'opérateurs mobiles.

*****

EXTRAIT DU REGISTRE DES DELIBERATIONS
DU CONSEIL MTJNICIPAL

DE LA COMM{JNE DE SAZE

Séancedu lóJuin2022

L'an deux mille vingt-deux, le seize du mois de Juin à 19h00, le
Conseil Municipal de cette Commune, régulièrement convoqué,
s'est réuni au nombre prescrit par la loi, dans le lieu habituel de
ses séances, sous la présidence de Monsieur Yvan
BOURELLY, Maire de SAZE.

Présents : Yvan BOURELLY, Maire, Jacqueline
TOURANCHE, Philippe MASSIAS, Agnès PAYAN, Gilles
COLLIOUD-MARICHALLOT, Stéphanie VASSAS, Adjoints
au Maire, Grégory TESTUD, Didier OLIVERA, Stéphanie
BERNARD, Jocelyne EXPOSITO, Emilie BECK, Xabi
CLAVERIE, Sarah ROUVIERE, Olivier RIVIERE, Conseillers
Municipaux.

Obiet de lr délibération :

Absents ¡vant donné délésation de vote : Françoise
LAUTIER à Grégory TESTIID, Pascal CARREZ à Yvan
BOURELLY, Guillaume DELORME à Yvan BOURELLY.
$bsents excusés: Dominique ROGER, Béatrice FAUX.
Secrétaire de Séance : Didier OLIVERA.

YBiPB

Monsieur le Maire informe les conseillers municipaux présents que la Société Phoenix France
Infrastructures sollicite la commune pour I'installation, I'exploitation et le maintien d'une station
radioélectrique composée d'infrastructures et d'équipements techniques pour la foumiture des services
auprès d'operateurs mobiles, notamment Bouygues Telecom en tant qu'opérateur leader dans un
premier temps.

Pour cela, il s'avère nécessaire d'autoriser la Société Phoenix France dont le siège social est 4, rue de
Marivaux à Paris (75002), à installer des infrastructures et équipements techniques tels que décrits
dans I'article I du contrat de bail joint sur la parcelle communale cadastrée section ZA no72 située
lieu-dit << La Garenne > .

Il appartient au Conseil Municipal d'autoriser Monsieur le Maire à signer le contrat de bail ci-joint
précisant notamment les conditions dans lesquelles la commune loue à la Société Phoenix France
Infrastructures la parcelle communale précitée et les conditions d'installation de ces infrastructures et
équipements techniques.

Une redevance annuelle d'occupation d'un montant de 5.500100 euros T.T.C. sera versée chaque
année par la Société Phoenix France Infhastructures.

Le bail est consenti pour une durée de 12 ans qui prendra effet à compter de sa date de signature et sera
renouvelé de plein droit par périodes de l2 ans.
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Le Conseil Municipal, Monsieur le Maire entendu, après en avoir délibéré, décide à I'unanimité :

d'accepter le principe de location de la parcelle communale cadastréeZAn"72;
d'accepter le principe d'implantation, de mise en service et d'exploitation d'infrastructures et
d'équipements techniques ;

d'approuver les termes du bail annexé à la présente délibération ;

d'autoriser Monsieur le Maire à signer le contrat de bail annexé à la présente délibération ;

d'inscrire la recette au compte budgétaire no70323.

Pour extrait, copie certifiée conforme,
Au registre sont les

Monsieur le
Y. BOURELLY
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PUB|,IQUE FR.,{NCAISE

AR'TEMENI'DU GARD

Nombre de membres :

- Afférents au Conseil Municipal : 19
- En exercice: 19

- Présents: 14
- Représentés : 3
- Absent excusé : 2

Date de la convocation :

9 Juir,2022

Drte d'affich¡se
2l Juin2022

Obiet de la délibération :

V. ADMINISTRATION GENERALE :

Renouvellement de la convention
d'utilisation des éauioements et locaux
communrux pm les associations à titre
grntuit dans le cadre de leurs activités
régulières.
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EXTRAIT DU REGTSTRE DES DELIBERATIONS
DU CONSEIL MUNICIPAL

DE LA COMMUNE DE SAZE

Séance du 16 Íuin2022

L'an deux mille vingt-deux, le seize du mois de Juin à 19h00, le
Conseil Municipal de cette Commune, régulièrement convoqué,
s'est réuni au nombre prescrit par la loi, dans le lieu habituel de
ses séances, sous la présidence de Monsieur Yvan
BOURELLY, Maire de SAZE.

Présents : Yvan BOTIRELLY, Maire, Jacqueline
TOURANCHE, Philippe MASSIAS, Agnès PAYAN, Gilles
COLLIOUD-MARICHALLOT, Stéphanie VASSAS, Adjoints
au Maire, Grégory TESTUD, Didier OLIVERA, Stéphanie
BERNARD, Jocelyne EXPOSITO, Emilie BECK, Xabi
CLAVERIE, Sarah ROUVIERE, Olivier RIVIERE, Conseillers
Municipaux.

Absents ¡vant donné déléeetion de vote : Françoise
LAUTIER à Grégory TESTUD, Pascal CARREZ à Yvan
BOURELLY, Guillaume DELORME à Yvan BOURELLY.
Absent excusé: Dominique ROGER, Béatrice FAUX.
Secrétaire de Séance : Didier OLIVERA.

Monsieur le Maire rappelle aux conseillers municipaux que la commune souhaite promouvoir et
développer les projets associatiß avec les partenaires associatifs. Elle décide de soutenir les
associations dans la poursuite de leurs objectifs en mettant à disposition d'un certain nombre
d'associations, des équipements et locaux communaux dans le cadre de leurs activités régulières en
vue de faciliter I'accès à tous aux activités et disciplines dans des conditions optimales.

Vu la délibération du 25 juillet 2019 autorisant la convention d'utilisation des équipements et locaux
communaux par les associations à titre gratuit dans le cadre de leurs activités régulières.

Considérant que certaines associations non sazaines de par leur domiciliation interviennent dans le
cadre de I'intérêt public local,

Considérant que le planning d'occupation des équipements et locaux communaux permet I'accueil des
associations non sazaines dans le cadre de I'intérêt public local,

Considérant qu'il convient de maintenir la gratuité d'utilisation des équipements et locaux communaux
pour les associations de Saze et les associations non sazaines agissant dans le cadre de I'intérêt public
local,

Considérant qu'il convient de conventionner avec les associations relativement à la mise à disposition
gratuite des équipements et locaux communaux dans le cadre de leurs activités régulières,

Ouï le rapporteur en son exposé, après en avoir délibéré, à I'unanimité,

- OÉCIOE le renouvellement de la convention dans les termes suivants
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Article ler: Les équipements et les locaux municipaux ci-dessous seront mis gratuitement à
disposition des associations de Saze et des associations non Sazaines qui interviennent dans le cadre de
l'intérêt public local :

o Locaux situés Château de Saze.4 rue Þaroncelli Javon :

Salle de musique - salle de danse - salle des associations - Médiathèque

o Locaux situés Salle polyvalente. chemin du stade
Grande salle - salle de réunion - dojo

o Stade municipal. shemin du stade
Vestiaires - douches - terrain de football

Article 2 : La mise à disposition gratuite des équipements et locaux communaux ci-dessus dénommés
est accordée du lo septembre de l'année N au 30 juin de I'année N+l excluant les mois de juillet et
août et selon un planning d'occupation notifié chaque année avant le l" septembre aux associations
bénéficiaires.

Article 3 : L'occupation des locaux est possible durant la période des petites vacances scolaires de
Toussaint, Hiver et Printemps uniquement la 2è''" semaine à I'exclusion des vacances scolaires de fin
d'année. Une demande préalable sera adressée pour validation en mairie avant chacune des périodes.

Article 4. : A titre tres exceptionnel et uniquement sur demande circonstanciée de l'association,
certaines activités pourront se poursuivre en juillet et août. Une simple autorisation écrite à la signature

du maire ou de son représentant validera cette utilisation sous réserve du respect des clauses de la
convention signée avec I'association pour I'année-

Article 5 : Une fois par aî,I'association pourra, sous réserve d'une demande de réservation préalable,
utiliser une salle communale pour son assemblée générale annuelle.

Article 6 : Toute autre demande fera I'objet d'une demande de réservation auprès de la collectivité.

Article 7 : d'accepter la convention de mise à disposition gratuite des équipements et locaux
communaux telle qu'annexée à la présente délibération.

Article 8 : d'autoriser le Maire à signer ladite convention

Pour extrait, copie
Au registre sont
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BLIQUE FRANCAISE

DU GARD

Nombre de membres :

- Afférents au Conseil Municipal : 19
- En exercice: 19
- Présents : 14
- Représentés: 3

- Absents excusés : 2

I)ate de la convocation :
9 Juin2022

Date draffichase
2l Jun2022

Obiet de la délibération :

VI. ADMINISTRATION
GENERALH : Convention de
partenari¡t ¡vec la commune de
Rochefort du Gard oour I'entretien
du stade.
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EXTRAIT DU REGISTRtr DES DALIBERATIONS
DU CONSEIL MT.INICIPAL

DE LA COMMTJNE DE SAZE

Séance du16Juin2022

L'an deux mille vingt-deux, [e seize du mois de Juin à 19h00, le
Conseil Municipal de cette Commune, régulièrement convoqué,
s'est réuni au nombre prescrit par la loi, dans le lieu habituel de
ses séances, sous la présidence de Monsieur Yvan
BOURELLY, Maire de SAZE.

Présents : Yvan BOURELLY, Maire, Jacqueline
TOURANCHE, Philippe MASSIAS, Agnès PAYAN, Gilles
COLLIOUD-MARICHALLOT, Stéphanie VASSAS, Adjoints
au Maire, Grégory TESTUD, Didier OLIVERA, Stéphanie
BERNARD, Jocelyne EXPOSITO, Emilie BECK, Xabi
CLAVERIE, Sarah ROUVIERE, Olivier RIVIERE, Conseillers
Municipaux.

Absents avant donné délésation de vote: Françoise
LAL.TIIER à Grégory TESTUD, Pascal CARREZ à Yvan
BOURELLY, Guillaume DELORME à Yvan BOURELLY.
Absents excusés : Dominique ROGER, Béatrice FAUX.
Secrét¡ire de Séance : Didier OLIVERA.

Monsieur le Maire explique aux conseillers municipaux présents que les frais d'entretien du stade,
situé chemin du Pesquier à Saze, sont de plus en plus importants d'année en année.

Le stade est essentiellement occupé par I'Entente Sportive Rochefort Signargues, association de
pratique du football, composée majoritairement de Rochefortais.

Par mesure d'équité et pour alléger les frais de fonctionnement de la commune pour I'entretien du
stade, il est proposé de conclure une convention de partenariat d'une durée de 5 ans renouvelable avec
la commune de Rochefort du Gard en vue de participer aux frais d'entretien du stade.

La participation financiere annuelle de la commune de Rochefort du Gard sera de 2 000€ pendant 5 ans
renouvelable.

Vu la décision du Maire de Rochefort du Gard,

Le Conseil Municipal, Monsieur le Maire entendu, après en avoir délibéré, décide à I'unanimité :

- d'approuver la convention de partenariat entre les Communes de Saze et Rochefort du Gard annexée à
la présente délibération.

- autorise Monsieur le Maire à signer ladite convention et à accomplir tous actes nécessaires à
I'exécution de la présente délibération.

Pour extrait, copie conforme,
Au registre sont

Monsieur le M
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LIQUE FRÀNCAISE

ARTEMENT DU GARD

Nombre de membres :

- Afferents au Conseil Municipal : l9
- En exercice : 19

- Présents : 14

- Représentés : 3
- Absents excusés : 2

I)ate de la convocation :
9 Juin2022

Dato d'affichaqe
2l Juin2022

Obiet de la délibér¡tion :
VII. ADMINISTRATION GENERALE:
Grouoement de défense sanÍtrire ¡oicole du
Gard : Modification et renouvellement de la
convention avec la commune pour l¡ lulte
contre la orolifération du frelon ssirtlcue.
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BX'TRAIT DU RßGTSTRB DES DELIBERATIONS
DU CONSEIL MT.JNICIPAL

DE LA COMMUNE DE SAZE

Séancedu 16Juin2022

L'an deux mille vingt-deux, le seize du mois de Juin à 19h00, le
Conseil Municipal de cette Commune, régulièrement convoqué,
s'est réuni au nombre prescrit par la toi, dans le lieu habituel de
ses séances, sous la présidence de Monsieur Yvan
BOURELLY, Maire de SAZE.

Présents : Yvan BOURELLY, Maire, Jacqueline
TOLIRANCHE, Philippe MASSIAS, Agnès PAYAN, Gilles
COLLIOUD-MARICHALLOT, Stéphanie VASSAS, Adjoints
au Maire, Grégory TESTUD, Didier OLIVERA, Stéphanie
BERNARD, Jocelyne EXPOSITO, Emilie BECK, Xabi
CLAVERIE, Sarah ROUVIERE, Olivier RIVIERE, Conseillers
Municipaux.

Absents avant donné déléqation de vote: Françoise
LAUTIER à Grégory TESTUD, Pascal CARREZ à Yvan
BOURELLY, Guillaume DELORME à Yvan BOURELLY.
Absents excusés : Dominique ROGER, Béatrice FAttX.
Secrétaire de Sérnce: Didier OLIVERA.

YB/PB

Monsieur le Maire explique aux conseillers municipaux présents que le département du Gard est
largement touché par I'invasion du frelon asiatique qui provoque, outre un danger pour la population,
de nombreux dégâts pour les apiculteurs.

C'est pourquoi le groupement de défense sanitaire apicole du Gard (GDSA3O) a mis en place plusieurs
stratégies pour tenter de freiner sa prolifération, comme des mesures d'informations, des piégeages,
des repérages, recensements et destructions des nids.

Une convention entre la collectivité et le GDSA3O a été conclue le 2 décembre 2021 avec une
subvention annuelle de 150€ (pièges non compris) pour soutenir les actions de GDSA 30 à savoir :

Coordonner la lutte contre le frelon asiatique sur le secteur communal
Associer les différents moyens de repérage st de destruction des nids de frelon asiatique
Faciliter la transmission et la divulgation des informations et des comptages

Il convient de modifier ce montant à hauteur de 300€ pour inclure la foumiture des pièges et mener à
bien ces differentes actions.

Le Conseil Municipal, après en avoir délibéré, à I'unanimité :

- approuve la convention établie entre la Commune et le GDSA3O annexée à la présente délibération ;- autorise Monsieur le Maire à signer ladite convention et accomplir tous actes nécessaires à
I'exécution de la présente délibération.

Pour extrait, copie
Au registre sont

Monsieur le
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IQUE FRANCATSE

ARTEMENT DU GARD

au Conseil Municipal : l9
- En exercice : 19

- Présents : 14

- Représentés : 3
- Absents excusés : 2

Date de la convocation :
9 Juin2A22

Date d'rffichage
2l Jun2022

Obict de l¡ délibóration :

vIII. ON
GENERALE: Publicité des actes
adminÍstratifs oris oar la commune.

{. - 
,1. 

-:1. _ rl. _ {.
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EXTRAIT DU REGISTRE DES DELIBERATIONS
DU CONSEIL MUNICTPAL

DE LA COMMITNE DE SAZE

Séance du 16 Juin2022

L'an deux mille vingl-deux, le seize du mois de Juin à 19h00, le
Conseil Municipal de cette Commune, régulièrement convoqué,
s'est réuni au nombre prescrit par la loi, dans le lieu habituel de
ses séances, sous la présidence de Monsieur Yvan
BOURELLY, Maire de SAZE.

Présents : Yvan BOURELLY, Maire, Jacqueline
TOURANCHE, Philippe MASSIAS, Agnès PAYAN, Gilles
COLLIOLID-MARiCHALLOT, Stéphanie VASSAS, Adjoints
au Maire, Grégory TESTUD, Didier OLryERA, Stéphanie
BERNARD, Jocelyne EXPOSITO, Emilie BECK, Xabi
CLAVERIE, Sarah RO(JVIERE, Olivier zuVIERE, Conseillers
Municipaux.

Absents avant donné délésation de vote: Françoise
LAUTIER à Grégory TESTUD, Pascal CARREZ à Yvan
BOURELLY, Guiliaume DELORME à Yvan BOURELLY.
Absents excusés : Dominique ROGER, Béatrice FAUX.
Secrótaire de Séance : Didier OLIVERA.

Vu I'article L.2l3l-1 du Code Général des Collectivités Territoriales dans sa rédaction en vigueur au
ler juillet 2A22,pat renvoi de l'article L.52ll-3,

Vu I'ordonnance nÕ 2021-1310 du 7 octobre 202I portatt réforme des règles de publicité, d'entrée en
vigueur et de conservation des actes pris par les collectivités territoriales et leurs groupements,

Vu le décret n" 2021-1311 du 7 octobre 2021 portant réforme des règles de publicité, d'entrée en
vigueur et de conservation des actes pris par les collectivités territoriales et leurs groupements,

Le Maire rappelle aux conseillers municipaux que les actes pris par la commune (délibérations,
décisions et arrêtés) entrent en vigueur dès qu'ils sont publiés pour les actes règlementaires et notifiés
aux personnes intéressées pour les actes individuels et, le cas échéant, après transmission au contrôle
de légalité.

A compter du I er juillet 2022, par principe et pour toutes les collectivités, la publicité des actes
règlementaires et décisions ne présentant ni un caractère règlementaire ni un caractère individuel sera
assurée sous forme électronique sur leur site Intemet.

Les communes de moins de 3500 habitants bénéficient cependant d'une dérogation. Pour ce faire, ils
peuvent choisir, par délibération, les modalités de publicité de leurs actes règlementaires et décisions
ne présentant ni un caractère règlementaire ni un caractère individuel : - soit par affichage ; - soit par
publication sur papier ; - soit par publication sous forme électronique.

Ce choix vaut pour la durée du mandat et est modifiable à tout moment. A défaut de délibération sur ce
point au 1er juillet 2022,lapublicité des actes par voie électronique s'imposera.
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Considérant que l'ensemble des administrés ne dispose pas d'un accès au site internet de la Mairie et
qu'il convient de faciliter I'accès à I'information de tous d'une part et, de se donner le temps d'une
réflexion globale sur I'accès dématérialisé à ces actes d'autre part, le Maire propose au conseillers
municipaux présents de choisir la modalité de publicité des actes règlementaires et des décisions ne
présentant ni un caractère règlementaire ni un caractere individuel, suivante :

- Publicité de la commune par affichage en Mairie.

Le Conseil Municipal, après en avoir délibéré, à I'unanimité, décide d'adopter la proposition du
Maire qui sera appliquée à compter du ler juillet 2022.

Pour extrait,
Au registre

Monsieur le
Y. BOU
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FRANCAISE

ENT DU CARD

Ñombre de membres :

- Afférents au Conseil Municipal : 19
- En exercice : 19

- Présents: 14

- Représentés : 3
- Absents excusés : 2

Date de la convocation :
9 Juin2022

Date d'afüchase
2L luin2022

Obiet de la délibér¡tion ;

IX. VOIRIE: Mise å iour de la
numérotation des voies de la
commune.

{.****
YB/PB

EX'TRAT'T DU REGTSTRTI DTiS DELTBTiRATTONS
DU CONSEIL MI.JNICIPAL

DE LA COMMI.JNE DE SAZE

Séance du 16 Juin2022

L'an deux mille vingt-deux, le seize du mois de Juin à 19h00, le
Conseil Municipal de cette Commune, régulièrement convoqué,
s'est réuni au nombre prescrit par la loi, dans le lieu habituel de
ses séances, sous la présidence de Monsieur Yvan
BOURELLY, Maire de SAZE.

Présents : Yvan BOURELLY, Maire, Jacqueline
TOURANCHE, Philippe MASSIAS, Agnès PAYAN, Gilles
COLLIOUD-MARICHALLOT, Stéphanie VASSAS, Adjoints
au Maire, Grégory TESTUD, Didier OLIVERA, Stéphanie
BERNARD, Jocelyne EXPOSITO, Emilie BECK, Xabi
CLAVERIE, Sarah ROWIERE, Olivier RIVIERE, Conseillers
Municipaux.

Absents rvant donné délég¡tion de vote: Françoise
LAUTIER à Grégory TESTUD, Pascal CARREZ à Yvan
BOURELLY, Guillaume DELORME à Yvan BOURELLY.
Abscnts excusés : Dominique ROGER, Béatrice FAUX.
Secrétaire de Séance : Didier OLIVERA.

*

Monsieur le Maire explique aux conseillers municipaux présents que la loi du 21 Féwier 2022 dite
< loi 3DS > relative à ta différenciation, la décentralisation, la déconcentration et portant diverses
mesures de simplification de I'action publique locale vient modifier I'article L.2121-30 du Code
Général des Collectivités Territoriales qui indique que c'est au Conseil Municipal de procéder à la
dénomination des voies et lieux-dits, y compris les voies privées ouvertes à la circulation. Il précise
que la fourniture et la pose des plaques des noms de voie sont à la charge de la commune.

L'article L.2213-28 du CGCT prévoit quant à lui, que la pose des plaques de numéros et l'entretien
du numérotage puissent être à la charge du propriétaire.

Un certain nombre de constructions ou de divisíons ont été réalisées depuis la demière délibération
relative à la numérotation des voies le 8 Octobre 2020.

C'est pourquoi il est nécessaire de créer des numéros supplémentaires et d'effectuer la mise à jour du
tableau de la numérotation des voies de la commune.

Le choix sera laissé aux riverains d'accepter la plaque de numéro qui leur sera fournie par la Mairie ou
d'acheter leur propre plaque. Il devra en assurer la pose et I'entretien.

En conséquence, Monsieur le Maire, propose au Conseil Municipal d'approuver la création des
nouveaux numéros suivants :

Þ Chemin des Issarts (quartier de la Gravière et quartier des Plaines)
Þ Chemin Puech de Soullié

Þ Chemin du Pesquier
Þ Chemin des Ecoles
Þ Chemin de Gajan
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Þ Chemin de I'Arnède
Þ Chemin des Moulins

Þ Chemin Fond de Garrigue
Þ Chemin des Aires

Les crédits seront ouvsrts au compte 2152 du budget de la commune sur plusieurs exercices pour [a
couverture des frais de fourniture des numéros de rues.

Le Conseil Municipal, après en avoir délibéré, à I'unanimité, accepte la numérotation des voies telle

Pour extrait, copi
Au

ËF{ r} FþJ PnFÍ-F(-Ttrr-{F
Y

Chemin des lssarts Chemin des Ecoles
4C226 1 Bis Dívision AC 134 Al lot L 5 Bís Division de Al 115
4C227 1 Ter Al lot 2 5 Ter

Chemin des lssarts - La Gravière Chemín Puech de Soullie
AS 93 2200 AK422 7 Divísion de AK 422 et

726AS 95 2250 AK722 7 Bis

AS 96 2300 AK lot B LL Divisíon de AK 721
AS 92 2500 AK lot A 11 Bis

Chemin des lssarts - Les Plaines Chemin de Gajan
AP 47 3450 AN341b lot 2 32 Bis Divisíon de AN 341
AP 38 3500 AN341a lot L 36 Bis

AP 33 3550 AN 326 40 Bis 2èt" logement
AP 132 3600 AN 396 13 Division de AN 159
AP 131 3650 AN 397 15
AP 31 3700 AN 398 77
AP 34 3750 AN 394 19 Ex AN 165
AP 37 3800 Chemin des Moulins
AP 35 3850 AC 185 23Ter

3è'" logementChemin du Pesquier AC225 12 et12
Bis

Al lot A 26 et 26 Bís Division de Al 476 4C224 L4etL4
Bis

Division de AC 87

Allot B 28 et 28 Bís AC223 15
Al lot A 30 Division de Al47L

Route de Rochefort Allée des Platanes
Permis d'aménager

AB 21.

AK 976 114

Division de AK 371

Villa 1 1A
AK 975 118 Villa 2 1B

AK974 11C Villa 3 1C

AK 973 110 Villa 4 1D

AK 952 9A Chemín des Aires
AK 953 9B ACr26/t27

lot 1
2A

AK 935 9C AC L26lL27
Lot 2

28

AK373/936 9+
eù/98/eF/eG

Propriétaire + 4
appartements

Chemin Fond de Garrígue

AK 997lot1 I Division de AK 785 AI 6L7 3D Logement
supplémentaire

AK 998 lot2 8 Bís Chemin de l'Arnède
AK 994 10 Ter Division de AK 957 AO 131 5 Dívision de AO 128

AO 132 5 Bís

ieur le M

que définies précédemment.



TQUE FRANCAISE

ENT DU GARD

Nombre de mcml¡res :

- Afferents au Conseil Municipal : 19
- En exercice : 19

- Présents : 14

- Représentés : 3
- Absents excusés : 2

Date de la convocation :
9luin2022

Date d'affichree
21Juin2022

EXTRAIT DU REGISTRE DES DELIBERATIONS
DU CONSEIL MUNICIPAL

DE LA COMMUNE DE SAZE

Séance du 16 Juin 2022

L'an deux mille vingt-deux, [e seize du mois de Juin à 19h00, le
Conseil Municipal de cette Commune, régulièrement convoqué,
s'est réuni au nombre prescrit par la loi, dans le lieu habituel de
ses séances, sous la présidence de Monsieur Yvan
BOURELLY, Maire de SAZE.

Présents : Yvan BOURELLY, Maire, Jacqueline
TOURANCHE, Philippe MASSIAS, Agnès PAYAN, Gilles
COLLIOUD-MARICHALLOT, Stéphanie VASSAS, Adjoints
au Maire, Grégory TESTUD, Didier OLIVERA, Stéphanie
BERNARD, Jocelyne EXPOSITO, Emilie BECK, Xabi
CLAVERÍE, Sarah ROUVIERE, Olivier RIVIERE, Conseillers
Municipaux.

Obiet de la délibération :

I. PERSONNtrL: Mise å iour du
tableau des efrectifs.

***:t*
Absents avnnt donné déléent¡ou de vote: Françoise
LAUTIER à Grégory TESTUD, Pascal CARREZ à Yvan
BOURELLY, Guillaume DELORME à Yvan BOURELLY.
Absents excusés : Dominique ROGER, Béatrice FAUX.
Secrétaire de Séance : Didier OLIVERA.

YBIPB

Il est rappelé aux conseillers municipaux présents la délibéralion en date du 1"'juin 2021 concernant la
modification du tableau des effectifs. Depuis cette date, quelques modihcations doivent être effectuées eu égard
à la démission d'un agent en poste au restaurant scolaire et au réaménagement de ce poste ainsi qu'aux
différents avancements de grade intervenus.
Il convient dès lors :

- De modifier à la hausse le temps de travail du poste d'agent technique en charge du restaurant scolaire
de 10o/o. La base annualisée du temps de travail est à compter du I "' juillet de 29 heures 70 hebdomadaire au lieu
de 27 heures, catégorie C, titulaire
- De créer, à compter du l"' juillet 2022, I poste d'adjoint technique principal de 2ème classe à temps
complet, catégorie C, titulaire
- De supprimer, à compter du 1"' juíllet 2022, I poste d'adjoint technique principal de 2ème classe à temps
complet, catégorie C, non titulaire
- De supprimer 2 postes d'agent territorial spécialisé des écoles maternelles principal de 2ème classe à
temps non complet, catégorie C, titulaire suite à un avancement de grade et à un départ à la retraite
- De supprimer 2 postes d'agent territorial spécialisé des écoles maternelles principal de 2ème classe à
temps complet, catégorie C, titulaire suite à des avancements de grade
- De supprimer I poste de technicien territorial à temps complet, catégorie B, titulaire suite à une
mutation
- De supprimer I poste de technicien principai ¿. 2ème classe à temps complet, catégorie B, titulaire suite
à un avancement de grade
- De supprimer 2 postes d'agent de maîtrise à temps complet, catégorie C titulaire suite à des
avancements de grade
- De supprimer un poste : Attaché territorial à temps complet, catégorie A, titulaire suite à un avancement
de grade
- De supprimer un poste : Rédacteur tenitorial à temps complet, catégoríe B, titulaire suite à un
ayancement de grade
- De supprimer un poste de gardien-brigadier de police municipale à temps complet, catégorie C, titulaire
suite à un avancement de grade
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Conformément à I'añicle 34 de la loi n'84-53 du 26 janvier 1984, les emplois de chaque collectivité ou
établissement sont créés par I'organe délibérant de la collectivité.
C'est pourquoi, il appartient donc au Conseil Municipal de fixer I'effectif des emplois à temps complet et non
complet nécessaires au fonctionnement des services.

Oui I'exposé de Monsieur le Maire, le Conseil Municipal, après en avoir délibéré, à I'unanimité, décide :

D'accepter ces propositions ;

- De modifier à la hausse le temps de travail du poste d'agent technique en charge du restaurant scolaire
de 10%. La base annualisée du temps de travail est à compter du l"' juille t de 29 heures 70 hebdomadaire au lieu
de 27 heures.

- De créer, à compter du l"' juillet 2022, I poste d'adjoint technique principal ¿" 2ème chsse à temps
complet, catégorie C, titulaire

- De supprimer, à compter du I "' juillet 2022, I poste d'adjoint technique principal ¿" 2ème chsse à temps
complet, catégorie C, non titulaire

- De supprimer 2 postes d'agent territorial spécialisé des écoles maternelles principal de 2ème classe à
temps non complet, catégorie C, titulaire suite à un avancement de grade et à un départ à la retraite

- De supprimer 2 postes d'agent territorial spécialisé des écoles maternelles principal de 2ème classe à
temps complet, catégorie C, titulaire suite à des avancements de grade

- De supprimer 1 poste de technicien territorial à temps complet, catégorie B, titulaire suite à une
mutation

- De supprimer I poste de technicien principal de 2éme classe à temps complet, catégorie B, titulaire suite
à un avancement de grade

- De supprimer 2 postes d'agent de maîtrise à temps complet, catégorie C titulaire suite à des
avancements de grade

- De supprimer un poste : Attaché territorial à temps complet, catégorie A, titulaire suite à un avancement
de grade

- De supprimer un poste: Rédacteur territorial à temps complet, catégorie B, titulaire suite à un
avancement de grade

- De supprimer un poste de gardien-brigadier de police munícipale à temps complet, catégorie C, titulaire
suite à un avancement de grade

- D'inscrire les crédits nécessaires à la rémunération des postes concernés et les charges sociales s'y
rapporlant au budget de la commune.

I)e déclarer la vacance de ces emplois auprès du Centre de Gestion de la Fonction Publique Territoriale
du Gard;

D'autoriser Monsieur le Maire à signer toute pièce se rapportant à cette affaire.

Pour extrait, copie certifiée conforme,
Au registre sont

Monsieur le
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